
１２月定例教育委員会 議事録要旨 

日時：令和６年１２月２７日（金） １８：００開会 

場所：中津市教育委員会 教育委員会室 

 

出席者：古口教育長、本田委員、中山委員、久恒委員、菊池委員 

    黒永教育部長、朝吹教育総務課長、尾家学校教育課長、瀬戸口社会教育課長 

森園生涯学習推進室長、末吉体育・給食課長、野畑小幡記念図書館長、 

河野歴史博物館長、加世田体育・給食課主幹、藤野体育・給食課主任、 

秋吉教育総務課主幹 

 

〇11月～12月教育委員会報告 

 古口教育長から、11月～12月時における教育委員会事務局の動き等を報告した。 

11月 21日に実施した、「中津市学校のあり方検討委員会の学校視察」及び 12月 6日に実

施した「中学校学力向上対策 3つの提言に係る公開授業研究会」についての質問があり、秋

吉教育総務課主幹、尾家学校教育課長より詳細の説明を行った。 

  

〇令和 7年中津市二十歳式について 

 森園生涯学習推進室長より令和 7年の中津市二十歳式について説明を行った。 

 登録外国人の人数及び参加の見込み、アトラクションの内容についての質問があり、森園

生涯学習推進室長より詳細を説明し、賛成多数で承認された。 

 

〇（報告）新学校給食共同調理場整備運営事業における第 4 回中津市ＰＴＡ連合会理事会

への説明について 

 末吉体育・給食課長より第 4 回中津市ＰＴＡ連合会理事会にて新学校給食共同調理場整

備運営事業の説明を行ったことについて報告を行い、同理事会にて視聴した「中津市第一共

同調理場と別府市給食センターとの比較動画」の視聴及び藤野体育・給食課主任が解説を行

った。その後、末吉体育・給食課長より同理事会での配布資料に基づき説明を行った。 

また、PEN樹脂製食器と、現在使用している強化磁器食器を実際に手に取ってもらい、食

器の質感、重量を確認した。 

 下記の質問があり、末吉体育・給食課長より詳細について説明を行った。 

 ・ＰＴＡ連合会理事会における動画視聴後にどのような意見があったか 

 ・市議会議員の方々には動画の視聴はしてもらったか 

 ・アレルギー食が現時点で対応出来ていないのは広さの問題か、工程の問題か 

 ・野菜の規格について、調理場の広さ等により基準があるのか 

 ・PEN樹脂製食器について、事業者から違う食器を提案された場合の対応について 

 ・特別目的会社につき、利益が出た場合の法人税など、納税地はどこになるのか 



 ・新共同調理場が建設されるまでの間、夏季における現行の調理場の温度管理、 

衛生管理と調理員の労働環境などについて 

 ・現行の調理場の熱源、新共同調理場の火災の予防について 

 ・新共同調理場の栄養士の配置について 

 ・調理後 2時間以内の喫食は可能か 

 

〇（報告）令和６年第４回定例市議会一般質問について 

 黒永教育部長より令和 6 年第 4 回定例市議会の一般質問における答弁内容を報告した。

下記の感想や質問があり、黒永教育部長より詳細を説明した。 

 ・新学校給食共同調理場整備に関する一般質問内容、回数について 

 ・登校班が無い学校について 

 ・部活動地域移行について 

 

〇その他 

・河野歴史博物館長より特別展「学問に凝る勿れ」についての告知を行った。 

・卒業式、入学式の日程について質問があり、尾家学校教育課長より日程を報告した。 

 

２０：０４閉会 


